

Ä66 Kein Widerspruch: Freiheit und Sicherheit

Antragsteller*in: Martin Wandrey (Dresden KV)

Text

In Zeile 1810:

Im Jugendvollzug steht für uns der Erziehungsgedanke im Vordergrund. Statt ~~Knast~~~~Gefängnis~~-Karrieren zu befördern oder Menschen einfach wegzusperren setzen wir beim Erwachsenenvollzug auf die Chance auf Wiedereingliederung in die Gesellschaft. Das grundsätzlich gut aufgestellte Strafvollzugsgesetz des Landes mit seinem Fokus auf Resozialisierung muss weiterhin konsequent umgesetzt werden. Eine gelungene Resozialisierung ist der beste Schutz für die Bevölkerung. Die Diskussion über Gewalt wird vor allem nach besonders drastischen Fällen immer wieder auf das Strafrecht verengt. Doch anstatt medienwirksam nach drakonischen Strafen zu rufen, brauchen wir dringend eine Politik der umfassenden Vorbeugung von Gewalt, insbesondere bei Jugendlichen. Gleichermaßen wollen wir auch Möglichkeiten der außergerichtlichen Einigung schaffen, Gerichte entlasten z.B. durch Umstrukturierung (Stichwort: Amtsanwält*innen und Rechts-pfleger*innen in Rheinland-Pfalz) und der Zurückdrängung von Ersatzfreiheitsstrafen.

Begründung

Das Wort Knast ist inadäquat in unserem Wahlprogramm beim Mienenfeld innere Sicherheit.